



S.O.S. Familia

Boletín Informativo Núm. 40 - Febrero 2007

La guerra civil contra los niños

Un millón de muertos

Mucho se ha discutido sobre la gigantesca cifra de un millón de muertos en la Guerra Civil Española (1936-1939). Ciento o exagerado, el famoso título de la obra de Gironella dio la vuelta al mundo y quedó grabado en la mentalidad pública.

Hoy asistimos a una realidad análoga cuyas cifras no se discuten, pero que parecen no impresionar al hombre contemporáneo.



Los datos son oficiales, proporcionados por el Ministerio de Sanidad: 91.664 abortos en España durante el año de 2005, ultrapasándose el millón de muertos desde que este delito fue despenalizado en 1985.

¿Se puede ser indiferente a una ley y a una "política sanitaria" que está matando 250 niños al día?

Un inexcusable silencio

S.O.S. Familia, interpretando la disconformidad de millones de españoles, se ha dedicado los últimos meses a denunciar esta atroz guerra contra los inocentes.

A través de decenas de miles de tarjetas postales enviadas a la ministra de Sanidad, Elena Salgado, los asociados y simpatizantes de la campaña han expresado su protesta y solicitado la revisión urgente de la política y de la ley de aborto.

Se denuncia también que el 96,89 por ciento de los muertos se justifica con el pretexto legal de "riesgo grave para la salud física o psíquica de la madre", avalados con dudosos certificados que las propias clínicas abortivas proporcionan.

Al contrario de lo que ha sido hasta ahora la norma general de las autoridades públicas e ignorando la obligación de dar respuesta, que la Ley garantiza al estable-

cer el derecho de petición, el ministerio de Sanidad no ha respondido, no ha sabido ni refutar ni ha querido acoger la solicitud de S.O.S. Familia, refugiándose en un silencio inexcusable.

"Evitar los embarazos no deseados"

La escandalosa expresión de "evitar los embarazos no deseados" es la justificación para difundir en España la "cultura de la muerte" de que nos habla el Papa. Para evitar los "embarazos no deseados" se difunden en progresión geométrica los anticonceptivos, los preservativos, las píldoras abortivas y las operaciones de aborto.

¿Adónde nos puede llevar esta moral de lo "no deseado"?

Evidentemente, a todos los egoísmos más siniestros y sanguinarios. Si se mata a los hijos no deseados, ¿por qué no acabar con los enfermos no deseados, con los ancianos no deseados o, en fin, con cualquier otra persona no deseada o hasta insopportable? Ellos también nos pueden traer riesgos graves para la salud física o psíquica...

Un día vendrá en que los hombres tendrán que recapacitar. En ese día, con seguridad, se levantarán voces pidiendo una segunda "Nuremberg" que juzgue esta demencial guerra contra los niños inocentes.



En cualquier caso, Dios y la propia naturaleza no pueden quedar indiferentes al rechazo de los dones y las leyes que bondadosamente nos conceden y rigen, como es todo lo que se refiere a la procreación de nuestros propios hijos.

S.O.S. Familia en acción

Libro de la Familia lanzado en Chile

Bajo el título **La FAMILIA, ¿es posible un país sin ella?**, la asociación *El Porvenir de Chile* acaba de editar la obra de S.O.S. Familia, "La familia en peligro: amenazas y soluciones".

La edición chilena incluye una introducción que establece la relación del caso español con la situación de la familia en su país.

La obra se publica con una prestigiosa recomendación del Arzobispo de Concepción, Mons. Antonio Moreno Casamitjana. En ella, el ilustre prelado afirma que la obra "ayudará a muchos a caer en la cuenta del peligro y será un excelente instrumento para cuantos sienten el llamado de defender la familia".



Calendario de la Familia 2007

Para aumentar la divulgación de la obra de S.O.S. Familia, finalizamos el año 2006 con una nueva iniciativa: la publicación de un calendario de la familia para el año 2007.

Diseñado con paisajes, frases y enseñanzas, se dan a conocer las virtudes, los beneficios y la maravillas de la institución familiar y del respeto a la vida. Se destina a ser colocado sobre alguna mesa de casas, oficinas o tiendas.

Un sistema práctico, simple y bello de apoyar la familia que fue acogido con entusiasmo por sus socios y simpatizantes.

Contacto directo con el público

Probablemente, lo mejor de sus esfuerzos S.O.S. Familia los consagra en mantener un intenso, rico y animado contacto personal con el público.

Además de las constantes visitas que recibe en su sede; de la atención telefónica, del correo electrónico y de la correspondencia y entrevistas personales con sus simpatizantes, S. O. S. Familia ha estado presente en innumerables eventos públicos difundiendo su labor, como se puede observar en las fotografías que publicamos.



1. Stand en la 1.º Feria de las Familias de la Diócesis de Cádiz y Ceuta (18-11-2006).
2. D. Antonio Ceballos Atienza, Obispo de Cádiz y Ceuta, visita el stand de S.O.S. Familia, mientras la TV local filma.
3. V Congreso Nacional de Familias Numerosas, en el Palacio Municipal de Congresos de Madrid (25-11-2006).
4. Presentación del libro *La Familia en peligro: amenazas y soluciones* en la Parroquia de San Marcos, de Jerez de la Frontera (17-11-2006).

Las preocupaciones del Papa para el año 2007

EN SU TRADICIONAL discurso de Año Nuevo al Cuerpo Diplomático, el Papa Benedicto XVI hizo ver que entre los mayores problemas que enfrentará la humanidad este año están las amenazas a la familia y los atentados a la vida.

En la audiencia concedida a los 175 embajadores acreditados ante la Santa Sede, el día 8 de enero de 2007, el Pontífice se refirió al tema en los siguientes términos:

«¿Cómo no preocuparse también de los continuos atentados a la vida, desde la concepción hasta la muerte natural?»

Tales atentados afectan incluso a regiones donde la cultura del respeto a la vida es tradicional, como en África, donde se intenta trivializar subrepticiamente el aborto por medio del Protocolo de Maputo, así como por el Plan de acción adoptado por los Ministros de Sanidad de la Unión Africana, y que dentro de poco se someterá a la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno.

Se extienden también amenazas contra la estructura natural de la familia, fundada en el matrimonio de un hombre y una mujer, así como los intentos de relativizarla dándole el mismo estatuto que a otras formas de unión radicalmente diferentes.

Todo esto ofende la familia y contribuye a desestabilizarla, violando su carácter específico y su papel social único.

Otras formas de agresión a la vida se cometan a veces al amparo de la investigación científica. Se apoya en la convicción de que la investigación no está sometida más que a las leyes que ella se da a sí misma, y que no tiene otro límite que sus propias posibilidades. Es el caso, por ejemplo, del intento de legitimar la clonación humana para hipotéticos fines terapéuticos.»



Nueva sección de la página web de S.O.S. Familia

Admirar en familia

En la Navidad del año de 2006, inauguramos esta sección de álbumes fotográficos sobre los más diversos y maravillosos ambientes, panoramas, eventos y recuerdos.

Ofrecemos al lector y a su querida familia momentos de sano reposo y encantadora recreación, en medio de un mundo saturado de materialismo, agitación y fealdad.

Invitamos al visitante a hacer algo tan simple, tan atractivo y tan noble: admirar.

Todo lo que admiramos entra en nosotros y nos transforma.

La admiración enriquece, la admiración educa, la admiración eleva.

La admiración es nuestra Estrella de Belén.

Conozca los álbumes en www.sosfamilia.es, sección Admirar en familia:

- ✓ Auto de los Reyes Magos
- ✓ Villancicos de Navidad
- ✓ Visite los belenes con S.O.S. Familia
- ✓ Cuando las ciudades se transfiguran en luz
- ✓ Placas de las calles del centro de Madrid
- ✓ S.O.S. Familia en el V Encuentro Mundial de las Familias con el Papa



S.O.S. Familia es una iniciativa de la Asociación «Europa del Mañana»
Pl. Reyes Magos, 2 - 1.^º B — 28007 MADRID - Tel. 91 552 78 23 - Fax: 91 501 78 25

www.sosfamilia.es

E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es - Redacción: Fernando Larrain Bustamante
Imprenta: Henargraf, S.L. - San Fernando de Henares (Madrid). Depósito legal: M-30124-1991

S.O.S. Familia extiende su campo de actuación

Colaboración con la Pastoral Familiar

UNA INICIATIVA de seglares, pionera en España, son los Equipos Itinerantes de Pastoral Familiar que, desde su fundación, en 2005, cuenta con la participación de S.O.S. Familia.

Constituidos por representantes de diversos movimientos familiares, los Equipos se disponen a ir a las parroquias y colegios para transmitir las enseñanzas de la Iglesia sobre la institución familiar, especialmente las contenidas en el Directorio de la Pastoral Familiar de la Iglesia en España.



Charlas de S.O.S.
Familia en
parroquias de las
diócesis
de Getafe y
Madrid.

La finalidad concreta es que se estuture en cada parroquia un servicio de apoyo y defensa de la familia y la vida, como el que realiza Caritas para suplir las necesidades materiales.

El éxito de esta experiencia fue analizada en la XXV Jornada de Familia, organizada por la Subcomisión Episcopal para la Familia y la Defensa de la Vida, en El Escorial, los días 20 a 22 de octubre de 2006, y está en vías de difusión por toda España.

(Véase el calendario de las próximas charlas de S.O.S. Familia en la sección Agenda de nuestra página web, www.sosfamilia.es).



Jornada en El Escorial "La Parroquia y la Familia".

Apoyo a la iniciativa de oración en familia

FORTALECER Y UNIR LA FAMILIA es la mejor garantía para su futuro.

Para ello, no existe mejor medio que la devoción de la familia a la Santísima Virgen.

¿No encuentra la solución a algunos problemas de su entorno familiar?

¿No tiene fuerzas para enfrentar las dificultades de la vida cotidiana?

El secreto para resolver muchas pruebas está en la oración y, de modo especial, en la presencia de María en su hogar.

¡Súmese a la iniciativa "María, Reina del Tercer Milenio" para que Vd. pueda beneficiarse también de este apostolado, junto con las más de 30.000 familias, que ya reciben un oratorio una vez al mes en sus casas!

Usted también puede organizar la acogida de la Madre de Dios entre sus parientes, amigos y vecinos.

Para formalizar su adhesión a esta iniciativa, S.O.S. Familia le remite junto con este Boletín un folleto informativo con su cupón-respuesta. Rellénelo y envíelo cuanto antes, depositándolo en cualquier buzón de Correos.

MARÍA, Reina del Tercer Milenio. Tel/Fax: 902.11.54.65



Familia recibiendo el oratorio en Cartagena

Noticias esperanzadoras y aleccionadoras

Los católicos, una potencia adormecida

Según el último barómetro del CIS, el 78 por ciento de la población de España se reconoce católica. Seis millones 670 mil personas van a misa casi todas las semanas, llegando a diez millones 320 mil los que asisten alguna vez al mes.

¿Qué fuerza política, sindicato, medio de comunicación o club deportivo es capaz de movilizar –no digamos esa cantidad– sino el 1% del público católico?

¿Cómo es posible, entonces, que las minorías anti-religiosas, anti-familia y anti-vida impongan sus leyes y conductas al país, sino es por un adormecimiento de los católicos?

Beneficios sociales del matrimonio

Los beneficios sociales y sanitarios de que los niños se eduquen dentro del matrimonio es el tema de una decena de estudios científicos norteamericanos.

Los niños tienen mejores resultados académicos, más salud emocional y menos problemas de comportamiento; los padres pasan más tiempo con los hijos; los adolescentes tienen menos riesgo de fumar, beber, drogarse e implicarse en sexo prematuro; los jóvenes tienden a ser más religiosos; el hogar es más seguro; las madres crean un mejor ambiente doméstico y sufren menos abusos y violencia, son algunas de las conclusiones que se pueden constatar en la web www.familyfacts.org

Apoyo a la familia en Madrid

La Comunidad de Madrid ha dado un primer paso en conceder mayores beneficios fiscales a las familias, a partir del año 2007. Eliminó el Impuesto de Sucesiones y Donaciones en el ámbito familiar y estableció 7 deducciones en el Impuesto de la Renta, que benefician a las familias, entre ellas una deducción de 900 euros por nacimiento o adopción de hijos.

Buen estado de salud de las empresas familiares

Un millón y medio de empresa familiares en España generan las dos terceras partes del Producto Interno Bruto y el 80 por ciento de los empleos privados.

Una de las ventajas de la empresa familiar es que la sucesión de los directores no se da por cortes ni cambios bruscos, sino por un proceso de relaciones de convivencia intergeneracional prolongada en el tiempo. La natural comunicación interfamiliar facilita también resolver los asuntos conflictivos y las diferencias.

El 65% de los españoles prefiere que los niños sean dados en adopción a que sean abortados

De acuerdo a datos comunicados por la revista Época, el 65% de los españoles está "muy o bastante de acuerdo" en que es mejor dar el niño en adopción que abortar.

Además, el 57% piensa que "si la mujer que quiere abortar tuviese ayuda, no lo haría".

EE.UU. llegó a los 300 millones de habitantes

Reaccionando a las suicidas políticas antinatalistas de los países industrializados, los EE. UU. han recuperado el crecimiento demográfico en la última década.

Su tasa actual de natalidad es de 2 niños por mujer, contra un promedio de 1,5 de las otras naciones ricas.

Esta recuperación le permitirá hacer frente a los problemas de insolvencia de la Seguridad Social y Médica que amenazan a los otros países en que cada día disminuye la necesaria proporción entre el número de trabajadores que cotizan y los jubilados.

Triunfo del anti-abortismo en Chile

Por 61 votos a favor, 21 en contra y tres abstenciones, la Cámara de Diputados chilena declaró inadmisible el proyecto de despenalización del aborto presentado por diputados de la coalición gubernamental.

Los diputados en Chile son elegidos de acuerdo al número de votos que personalmente reciben y no según el lugar en la lista que les adjudica la dirección partidaria. Esto les obliga a ser representantes de sus electores y no de sus dirigentes.

Así, fue posible que diputados de todos los partidos, inclusive socialistas, pudiesen, sin temor, oponerse a legislar a favor del aborto.

Histórica derrota del aborto en Nicaragua

El día 18 de noviembre de 2006, el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, firmó la reforma del Código Penal, eliminando de la legislación el llamado aborto terapéutico, reforma que fuera aprobada días antes por la Asamblea Nacional por 52 votos contra 0.

El debate en el Parlamento fue una verdadera fiesta pro vida. Se hizo notar el poder de convocatoria de la Fe, en cuanto el público en las tribunas rezaba el Rosario.

Estas derrotas del aborto en Chile y Nicaragua se suman a las obtenidas en Irlanda y Polonia, cuyas legislaciones fueron reformadas en el sentido de proteger más la vida.



Escriben los lectores

Entre las centenas de cariñosas tarjetas de Navidad que recibimos al final del año 2006, nos honraron con sus felicitaciones cinco Cardenales, el Nuncio de Su Santidad, catorce Arzobispos y cuarenta Obispos.

✉ En unión siempre. Y con un abrazo para todos los miembros del equipo.

+ **Rafael Palmero Ramos**, Obispo de Orihuela-Alicante.

✉ Para los Heraldos que trabajan en S.O.S. Familia, con todo afecto y de corazón: ¡Feliz y Santa Navidad!

+ **Manuel Sánchez Monge**, Obispo de Mondoñedo-Ferrol.

✉ Gracias por vuestro servicio. Con afecto os bendigo.

+ **Carles Soler Perdigó**, Obispo de Girona.

✉ Un abrazo muy cordial y mi recuerdo agradecido.

+ **Atiliano Rodríguez**, Obispo de Ciudad Rodrigo.

✉ Que la Navidad les llene de gozo en el Señor para seguir trabajando con esperanza y paz al servicio de la familia y del Reino de Dios. Con todo afecto.

+ **José Delicado Baeza**, Arzobispo emérito de Valladolid.

✉ Feliz Navidad y la bendición de Dios para el nuevo año. Gracias por vuestra carta navideña. Con mi afecto sincero, un abrazo.

+ **Fidel Herráez**, Obispo auxiliar de Madrid.

✉ Gracias por su dedicación a la causa de la familia y de la vida. Felices Pascuas.

+ **Julián López Martín**, Obispo de León.

✉ Me llegó la felicitación de ustedes que agradezco y correspondo. Que el Señor les sea propicio con sus dones en el año entrante.

+ **José María Estepa**, Arzobispo emérito castrense.

✉ Ruego al Señor la gracia de una Navidad llena del gozo de Cristo. Con mi afecto y bendición.

+ **Rafael Zornoza Boy**, Obispo auxiliar de Getafe.

✉ Os felicito por vuestro servicio a la familia. Hay muchas familias que agradecen el apoyo y la defensa. Santa Navidad.

+ **Rosendo Álvarez Gastón**, Obispo emérito de Almería.

✉ Muy agradecido por la felicitación y la oración con motivo del nombramiento como Obispo de Zamora. A la espera de que puedas participar en la liturgia de la ordenación, el próximo día cuatro de febrero, recibe un fuerte abrazo.

+ **Gregorio Martínez Sacristán**, Obispo electo de Zamora.

✉ Eliminar el nombre de Dios

Un saludo muy afectuoso para todo ese grupo que con tanto entusiasmo trabaja para fortalecer la familia y defender siempre la dignidad humana. Las leyes que el Gobierno nos quiere hacer creer que son en beneficio de los españoles, tienen un objetivo muy distinto: «eliminar el nombre de Dios». Por mi parte les apoyo y pido mucho al Señor les de fortaleza para luchar contra viento y marea. Dios está con todo aquel que se sacrifica.

Francisca Herráez (Valencia).



Chrismal de Felicitación del Cardenal Renato R. Martino, Presidente del Pontificio Consejo de Justicia y Paz



✉ Muchas gracias por vuestro trabajo. Con mi bendición y afecto.

+ **Joaquín María López de Andújar y Cánovas del Castillo**, Obispo de Getafe.